



Balance

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

BALANCE

Genève, samedi 15 Octobre 2016 à 18h30
L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève



Reunion de meditation

Pleine Lune de la

Balance

Heure exacte de la Pleine Lune : 16 octobre 2016 à 04h24 GMT

Note-Clé : « *Je choisis la voie qui mène entre les deux grandes lignes de force* »

Regine Laaser

Chers amis, je souhaite la bienvenue à toutes les personnes qui se trouvent ici et à toutes celles qui sont en contact avec nous par le lien de l'internet, originaire de différents pays comme la France, l'Espagne, l'Italie, l'Allemagne, la Suisse etc. Aujourd'hui, nous sommes ici pour célébrer la fête de la Pleine Lune de la Balance. La lune, elle-même, n'a aucune influence sur ce travail. En fait, le globe tout brillant démontre l'alignement sans encombrement et libre de notre planète avec le soleil. Il s'agit donc d'une période très efficace pour canaliser l'énergie par la méditation de groupe.

La méditation représente un moyen tout puissant pour rendre service à l'humanité. C'est l'instrument des ésotéristes qui ont l'objectif de coopérer consciemment avec le flux des énergies spirituelles et en même temps d'être capable de se rapprocher des énergies divines infiltrant tout l'univers. L'ésotérisme c'est l'art « de descendre ces énergies sur la Terre » et puis d'ancrer ces énergies rayonnantes provenant des sources les plus hautes. C'est pourquoi le vrai ésotérique est celui qui connaît bien la terre et pourtant répond exclusivement au besoin de transmuier la lumière perçue pendant la méditation en service – un service en tant que reflet de l'âme dans la vie quotidienne.

De nos jours il existe beaucoup de grands et petits groupes de service se rassemblant régulièrement pendant le temps de la pleine lune et ainsi, un canal de groupe est formé par leur travail permettant la transmission des énergies. Le but spirituel de l'humanité est de devenir un centre de conscience intégré et aligné dans le corps de « *Celui dans Lequel nous vivons, nous mouvons et nous avons notre être* ». C'est de cela qu'il s'agit lors des réunions de la pleine lune.

Relions-nous maintenant avec tous les groupes qui, comme nous, méditent et alignons-nous aux énergies de la Volonté divine. Puis restons en tranquillité et en silence avant d'énoncer collectivement l'affirmation du disciple :

L'affirmation du disciple

**Je suis une étincelle dans une grande lumière.
Je suis un filet d'énergie aimante dans le fleuve de l'amour divin.
Je suis, centrée dans l'ardente volonté de Dieu,
une étincelle de la flamme du sacrifice.
Et ainsi je demeure.**

**Je suis une voie de réalisation pour les hommes.
Je suis une source de force qui les soutient.
Je suis un rayon de lumière éclairant leur chemin.
Et ainsi je demeure.**

**Et, demeurant ainsi, je reviens
Et foule le sentier des hommes
Et je connais les voies de Dieu.
Et ainsi je demeure.**

OM

En astrologie ésotérique nous nous occupons d'influences ésotériques et non d'influences spécifiquement personnelles. Nous essayons d'apprendre de quel manière les énergies prédominantes influencent notre planète et en particulier quel impacte elles ont sur l'humanité. Cette astrologie considère les énergies de certains signes zodiacaux individuels, de l'ensemble des douze signes du zodiaque et des planètes respectives et constituantes.

La Balance est le signe entre la Vierge et le Scorpion et c'est selon la direction d'un homme, d'un groupe, d'une nation ou de toute l'humanité sur la roue de la vie, que la qualité de l'expérience dans la Balance se présentera. La Balance offre un intermède entre deux actions – en méditation nous nommons cette phase la contemplation.

Celui qui vient à travers le Scorpion et qui a, éventuellement, du digérer des expériences drastiques, se retrouvera peut-être fortement chancelant dans l'énergie de la Balance.

Celui qui vient à travers la Vierge et a éventuellement pu remporter l'intuition de la conscience du Christ peut accéder à un équilibre entre matière et esprit dans la Balance.

L'équilibre est plutôt un état dynamique que statique – c'est un système équilibré d'énergies. Notre monde est maintenu par l'équilibre. Mais comme nous pouvons l'observer tous les jours, il en existe un manque d'équilibre significatif et cela fait trébucher le monde. Les plateaux de la balance oscillent entre les paires des opposés ; entre une vie spirituelle et une vie matérielle, entre fermeté du jugement et partialité, entre sagesse et stupidité, entre inconstance et contenance, entre une attitude honnête et une sournoise, entre une vie entièrement de la forme et une expression de vie bonne et véritable.

Dans la Balance le rééquilibrage du désir a lieu. Pour beaucoup d'hommes les facteurs déterminants sont leurs désirs, leurs habitudes religieuses, leurs exigences que les autres soient comme eux-mêmes. La façon la plus claire de ce comportement est, d'une part, visible actuellement dans la soi-disant terreur islamique qui tente de tout dévaster, qui s'oppose, encore une fois, à l'idéologie d'un islam pur. D'autre part nous voyons un monde égoïste, entraîné par des intérêts matériels, ne défendant à courte vue que ses propres intérêts. Les deux polarités aimeraient bien être confortés dans leurs opinions et conséquemment les plateaux de la balance, n'ont aucune chance de s'équilibrer.

De même le problème du sexe est clairement visible dans ce conflit. Les libertés sexuelles relatives remportées par ce que l'on généralise comme l'occident pendant les dernières décennies arrivent de nouveau dans le viseur, surtout pour les hommes provenant des pays islamiques. On discute de la réglementation des vêtements. L'image des hommes et des femmes dans les différentes cultures devient un thème. L'égalité entre les sexes semble de nouveau moins évident. L'homme conditionné par l'ouest commence à défendre son style de vie. Des questions de ce genre viennent à nouveau nous éprouver collectivement.

En Balance, davantage l'individu aura développé sa capacité de pensée critique et aura appris à discerner les causes des effets, davantage l'humanité dans son ensemble trouve l'occasion d'unifier les expériences captées de toutes les directions et d'établir un point de vue centré au milieu de la balance. Après une phase d'incertitude s'établit la clairvoyance qui leur permettra de savoir ce qui est à faire.

La recherche de la vérité se transforme en développement du discernement. Dans '*Les Travaux d'Hercules*' A.A. Bailey dit que dans la Balance nous avons l'homme qui ne parle pas. C'est le temps du silence, où un « maître de la zone neutre » peut apparaître. Par conséquent la Balance peut devenir une porte ouverte vers Shamballa. Car seulement lorsque nous serons en état de laisser passer en arrière plan tous les opinions et les attitudes personnelles serons nous capable d'un compromis spirituel. Nous serons capable d'accepter qu'il soit à la fois possible de maintenir nos idéaux et d'emprunter des détours ou de faire preuve d'adaptabilité. La vision d'un compromis spirituel est toujours une tâche difficile pour la faculté de discernement.

La Balance est un signe d'air. Dans «la thérapeutique » (Heilmittellehre) de Rudolf Hauschka nous lisons que nous sommes debout sur la terre et sentons depuis les hanches comment nous sommes enserrés dans les forces de la terre. De là nous balançons entre la droite et la gauche et entre l'avant et l'arrière : par cela nous donnons à notre torse la possibilité de se maintenir debout. Ainsi, la Balance maintient le milieu entre la gravitation et la force ascensionnelle. Le son « C » est classé dans la constellation de la Balance. Le mouvement du son va du bas en haut, saisit la gravité et passe au léger.

L'air contient un élément social vu que tous les hommes respirent le même air. Les êtres humains ne font rien d'autre aussi collectivement que de respirer.

A.A. Bailey (Les Travaux d'Hercules) écrit que Selon Daine Rudhyar – dans « Les Dons de l'Esprit », le mot pour la balance est « bien-être ». Bien-être comme une expression de relation totalement acceptée, que ce soit en relation à un objet, une situation ou une personne. Les hommes ne peuvent se libérer de la nature qu'en répondant avec bien-être, aisance, élégance.

Dans le zodiaque la Balance est opposée au Bélier. L'attribut anthropologique duquel est une forme de force dirigée de haut en bas et liée au son « W ». Il existe donc un système de forces dont on peut se servir pour élever la matière vers les sphères spirituelles, de sorte que des forces spirituelles puissent prendre effet. Puis que celles-ci soit amenées à la terre et se déploient en des idées créatives qui serviront l'humanité à parvenir à un réel progrès spirituel. « Ajustement » est le mot clef pour le Bélier – l'ajustement est une méthode pour atteindre le « bien-être ».

Les pensées sont libres et en mouvement permanent. Si elles sont enchaînées, ficelées ou oppressées d'une manière quelconque, il est possible que des substances explosives se forment de l'air. C'est le potentiel du mouvement captif.

Au sein de la dissonance la personne de la Balance cultive son rêve d'harmonie. Elle s'efforce d'atteindre un point de paix au sein de forces contradictoires. Sa nature consiste en un travail de groupe. Le signe de la Balance règne dans tous les domaines et en particulier dans celui la loi, du sexe et de l'argent. Ces trois thèmes ont affaires aux relations.

L'humanité exploite la sexualité, l'argent et la loi d'une variété de manière – pour le bien ou pour le naufrage, pour des fins égoïstes ou pour des activités créatrices et constructrices. « Les fumées du plaisir doivent être dissipées avant que ne puisse être entreprise la tâche plus importante de la maîtrise de soi, à savoir, la capture du sanglier. » (Les Travaux d'Hercules)

Les lois sont des essais pour régler la vie humaine. La tâche de l'humanité consiste à adapter les lois pour qu'elles reflètent - pour autant que l'homme la connaisse- la volonté divine. L'influence de la Balance qui favorise des relations équilibrées, des considérations intelligentes et judicieuses et cultive la découverte que la polyvalence exige d'un esprit ouvert et attentif aura un effet positif sur la législation, si les hommes deviennent matures pour cela. Education et formation sont les investissements les plus importantes pour une humanité qui doit faire son choix entre avancer ou se détruire.

La Balance est un des quatre bras de la croix cardinale. « La signification des énergies qui œuvrent dans notre système solaire par le moyen des quatre bras de cette croix, ou par celui des quatre constellations – le Bélier, le Cancer, la Balance et le Capricorne – peut être résumée dans les quatre mots : *Création, Manifestation, Législation et Initiation* Au point de vue cosmique, ils signifient l'activité de la divinité lorsque l'esprit et la matière sont amenés en un rapport mutuel défini,..... car les lois par lesquelles notre système solaire est régi sont les expressions de la qualité et du caractère de Dieu. Cela est Législation, ou la Balance en action. » (Astrologie Esotérique).

Par l'énergie de la Balance il devient donc possible de maintenir en équilibre les lois matérielles et spirituelles. La condition préalable est que l'humanité commence à reconnaître les lois naturelles de l'univers (ou les lois divines) et qu'elle développe le besoin de libérer sa volonté de la façon de penser de la personnalité, des idéologies et interprétations. Entre la volonté humaine et la pensée abstraite supérieure, l'amour doit être développé, l'amour en tant qu'un souhait pour l'unité.

L'objectif imminent de l'astrologie ésotérique consiste à créer un mode de vie scientifique. L'homme qui s'intéresse pour les forces et les énergies qui influencent le champ de l'espace de vie, peut voir cet espace de plus en plus comme UNE entité. Le corps éthérique de l'homme individuel est une partie intégrale du corps éthérique de toute l'humanité, ceci à son tour est une partie du corps éthérique planétaire, celui-ci est une partie du corps éthérique du système solaire et celui-ci est relié avec les autres systèmes solaires. Des forces et énergies de certaines grandes constellations s'infusent dans ces systèmes.

De sonder et de reconnaître cet énorme scénario, offre à l'homme la chance d'exploiter son potentiel spirituel dans le but de renoncer à un esprit et des actions étroites, afin de marcher vers l'initiation. L'initiation n'est rien d'autre que synthèse et fusion.

La planète Venus domine la Balance. Le devoir principal des planètes consiste à diffuser les énergies provenant du zodiaque. Ces énergies se réunissent dans notre système solaire et sont invoqués à notre planète. Des planètes gravitent autour du soleil et sont en quelque sorte « ambassadeurs » de leur signe du zodiaque. Les énergies qu'elles transmettent dépendent des capacités d'expression offerte par le signe respectif. Mars domine le Bélier, le signe en opposition à la Balance. La puissance de Mars est amoindri en Balance, il s'insère dans l'interlude et réuni ses forces pour un nouvel effort en Scorpion. Uranus est regardé comme régent ésotérique de la Balance. Par Uranus le septième rayon agit, qui contribue beaucoup à réunir esprit et matière. « Par la planète Uranus, la Balance est reliée également au Bélier et au Verseau ; c'est par Uranus que la grande paire des opposés, Bélier-Balance, met en contact l'un et l'autre dans un sens très profond... un équilibre est atteint dans la Balance avec ce qui avait commencé dans le Bélier ». (Astrologie Esotérique)

L'humanité comme centre de conscience dans le corps de l'UN peut reconnaître les influences prédominantes en discernant les relations corrélatives des êtres humains, des planètes, des signes du zodiaque, des rayons, des rythmes de la nature. Tout se passe en dépendance mutuelle et l'homme peut mettre cette connaissance à profit du développement de la conscience de groupe. Nous sommes ici pour donner quelque chose.

Entre ciel et terre, l'homme de la Balance attend. Il n'existe pas encore un vrai équilibre entre esprit et matière. Les forces d'involution sont encore fortes et les énergies spirituelles encore bloquées. Mais c'est de ce fait que les énergies de la Balance offrent à l'homme, qui commence à prendre conscience de soi-même, une belle occasion de reconnaître où il se trouve et quelle est sa vérité. Le dévouement à la vie est profondément connecté avec l'intérieur, avec la confiance en la propre perception. La Balance offre la possibilité de prendre son temps, afin d'être en harmonie avec sa propre énergie malgré tous les événements extérieurs. L'Invocation et l'évocation comme le don et la réception peuvent équilibrer des qualités masculines et féminines. L'intuition peut devenir le moyen qui nous permet de répondre calmement : « Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force ».

Après ces réflexions, utilisons cette occasion spirituelle et alignons notre conscience à un niveau supérieur par l'aide de la méditation « Laisser pénétrer la Lumière ».

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe de la Vierge :

« Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo- et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2016

MOIS	JOUR	LUNE	SIGNES DU ZODIAQUE **	HEURE GREENWICH (GMT)	GENEVE Hiver LONDRES Eté (GMT + 1)	GENEVE Eté (GMT + 2)
Janvier	10	NL	Capricorne	01h 32	02h 32	03h 32
Janvier	24	PL	Verseau	01h 47	02h 47	03h 47
Février	8	NL	Verseau	14h 40	15h 40	16h 40
Février	22	PL	Poissons	18h 21	19h 21	20h 21
Mars	9	NL	Poissons	01h 56	02h 56	03h 56
Mars	23	PL	Bélier Fête de Pâques	12h 02	13h 02	14h 02
Avril	7 *	NL	Bélier	11h 25 *	12h 25 *	13h 25 *
Avril	22 *	PL	Taureau Fête de Wesak	05h 25 *	06h 25 *	07h 25 *
Mai	6 *	NL	Taureau	19h 31 *	20h 31 *	21h 31 *
Mai	21 *	PL	Gémeaux Fête de Christ	21h 16 *	22h 16 *	23h 16 *
Juin	5 *	NL	Gémeaux	03h 01 *	04h 01 *	05h 01 *
Juin	20 *	PL	Gémeaux	11h 03 *	12h 03 *	13h 03 *
Juillet	4 *	NL	Cancer	11h 02 *	12h 02 *	13h 02 *
Juillet	19 *	PL	Cancer	22h 58 *	23h 58 *	00h 58 *>
Août	2 *	NL	Lion	20h 46 *	21h 46 *	22h 46 *
Août	18 *	PL	Lion	09h 28 *	10h 28 *	11h 28 *
Septembre	1 *	NL	Vierge	09h 04 *	10h 04 *	11h 04 *
Septembre	16 *	PL	Vierge	19h 06 *	20h 06 *	21h 06 *
Octobre	1*	NL	Balance	00h 13 *	01h 13 *	02h 13 *
Octobre	16 *	PL	Balance	04h 24 *	05h 24 *	06h 24 *
Octobre	30	NL	Scorpion	17h 39	18h 39	19h 39
Novembre	14	PL	Scorpion	13h 53	14h 53	15h 53
Novembre	29	NL	Sagittaire	12h 19	13h 19	14h 19
Décembre	14	PL	Sagittaire	00h 07	01h 07	02h 07
Décembre	29	NL	Capricorne	06h 54	07h 54	08h 54

** Le signe astrologique inscrit est le signe correspondant au soleil plutôt que celui de la lune

Eclipse solaire totale pendant la Nouvelle Lune et éclipse lunaire totale pendant la Pleine Lune

^ Eclipse partielle ou annulaire du soleil pendant la Nouvelle Lune et de la lune pendant la Pleine Lune

> Indique l'heure du jour suivant

* HEURE D'ETE 2016 : du 27 Mars au 30 Octobre, ajouter 1 ou 2 heures au temps GMT, en cas d'heure d'été

Les horaires sont issus des Ephémérides Scientifiques Simplifiées publiés par "the Rosicrucian Fellowship".

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2016

Dates des réunions	Note-clé du signe
Samedi 23 Janvier (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 22 Février (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Mardi 22 Mars - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Jeudi 21 Avril - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 21 Mai - Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Dimanche 19 Juin (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Mardi 19 Juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mercredi 17 Août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Vendredi 16 Septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.
Samedi 15 Octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Lundi 14 Novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Mardi 13 Décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre



Forum de la Bonne Volonté Mondiale 2016 **De l'Intellect à l'Intuition**



ONU (Genève) [Inscription](#)

Vendredi 28 Octobre (après midi)(visites guidées avant le forum)

Le forum BVM à l'ONU est une nouveauté – Les participants doivent impérativement s'inscrire auprès de la BVM afin de recevoir leur badge nominatif pour cet événement exceptionnel.

Samedi 29 Octobre **Maison de la Paix** (Genève)

[Programme provisoire disponible sur notre site](#)

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

SCORPION

Note clé : *“Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille”*

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera à
L’Arcade, 2 Rue du Cercle, Genève 1201

le Lundi 14 novembre 2016 à 18h30

La date exacte de la Pleine Lune est le 14 Novembre 2016 à 13h53 GMT.

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu’acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l’humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l’énergie qualifiée par la constellation concernée s’écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l’humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le cœur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d’inclination et d’intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d’effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d’invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d’une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé du Scorpion :

“Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille”

« Le Scorpion est la constellation qui influence le point tournant aussi bien pour l’humanité dans son ensemble que pour une personne. Chaque étape et chaque aspect de la croissance peut trouver à se tester. Le disciple ou serviteur mondial est quelqu’un qui est arrivé à transender les limitations émotionnelles et mentales de la personnalité par le service qui est une coopération avec la lumière et l’amour de l’âme. La qualité spécifique de l’énergie du Scorpion aide les individus et l’humanité à se tester par une série d’essais et d’erreurs afin de mûrir leur compréhension planétaire et le développement spirituel. La persévérance, la loyauté dans le service au Tout sont stimulées.

De nos jours, l’humanité est engagée dans le processus ternaire du test de la personnalité. Nous sommes à un moment décisif de l’histoire où la race humaine peut avancer ensemble pour devenir l’humanité – disciple mondial. Ainsi nous voyons les épreuves de la condition physique, émotionnelle et mentale des humains travaillant clairement dans les affaires du monde. En vue de l’émergence de la victoire hors de ce conflit, l’humanité devra faire appel à toutes les ressources spirituelles disponibles au moment précis de la crise. Par la souffrance, les essais et les erreurs, nous pouvons sortir en disciple triomphant, purifié et renforcé dans le caractère, dans la qualité de la vie et, dans les valeurs que nous choisissons d’accepter comme canon d’une vie adéquate pour tous. L’auto-indulgence, l’égoïsme, les attirances et les répulsions de la personnalité peuvent s’effacer pour laisser la place à la ténacité de la nature de l’âme ».

Heures d’Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l’Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l’année :
du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.

LUCIS TRUST 40 rue du Stand – Case Postale 5323, 1211 Genève 11 - SUISSE
Tél. + 41 (0)22.734.12.52 - Fax. + 41 (0)22.740.09.11 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org